

Fecha: 25-06-2025  
 Medio: La Discusión  
 Supl. : La Discusión  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 6  
 Cm2: 536,3  
 VPE: \$ 534.118

Tiraje: 3.500  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Encuentro binacional analizará avance de paso fronterizo Minas Ñuble**

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El paso fronterizo Minas Ñuble unirá a San Fabián con la localidad argentina de Las Ovejas.



**E**l futuro paso fronterizo Minas Ñuble junto al intercambio comercial, son los dos temas prioritarios que tratará la delegación de Ñuble que asistirá al XXXIX Comité de Integración de los Lagos, el encuentro binacional que se realiza este 25 y 26 de junio en la ciudad de Neuquén en Argentina.

El Comité de Integración, cuya convocatoria llegó a través de la Dirección Nacional de Fronteras y Límites del Estado (Difrol) del Ministerio de Relaciones Exteriores, es un mecanismo binacional Chile-Argentina que reúne a autoridades regionales y provinciales de ambos países. Participan las regiones chilenas de Ñuble, Biobío, La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, junto a las provincias argentinas de Neuquén, Río Negro y Chubut.

La delegación de Ñuble que asiste a este encuentro está integrada por el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, junto a una comitiva del Gobierno Regional y del Consejo Regional, además de representantes de ProChile, la Municipalidad de Chillán Viejo, de San Carlos, de San Fabián y representantes de la sociedad civil, principalmente empresarios de la región.

Sobre las oportunidades de trabajo conjunto entre Chile y Argentina se refirió, Crisóstomo recordó que "el último encuentro se hizo en la ciudad de Chillán, y nos permitió el acuerdo con el gobernador de Neuquén de ese momento para poder abrir el paso internacional Minas Ñuble".

En esta ocasión, comentó la autoridad "una delegación de cerca de 30 personas del mundo público, privado, del Gobierno Regional y distintos municipios, vamos a concurrir a Neuquén para poder explorar, no solamente abrir el paso interna-

CITA ES EN LA CIUDAD ARGENTINA DE NEUQUÉN

# Encuentro binacional analizará avance de paso fronterizo Minas Ñuble

**Delegación del mundo público, privado, municipal, Gobierno Regional y representantes de la sociedad civil de Ñuble**, participarán en las distintas comisiones de la versión XXXIX del Comité de Integración de los Lagos.

30

personas integran la delegación de la región que asistirá al XXXIX Comité de Integración de los Lagos, el encuentro binacional que se realiza hoy y mañana en la ciudad de Neuquén en Argentina.

cional que es algo prioritario, sino que también para algunos acuerdos comerciales que permiten ir reforzando la economía de ambas regiones. Vamos a ver lo que está pasando en Vaca Muerta con el petróleo y con el gas; creemos que es algo sumamente interesante para nuestra región ya que tenemos un gasoducto que atraviesa Ñuble y queremos ver cómo lo vamos potenciando y cómo abrimos otros caminos comerciales que pueden ser interesantes".

## Trabajo en cinco comisiones

El XXXIX Comité de Integración Región de Los Lagos, es liderado por el Gobernador de la Provincia del Neuquén, Rolando Figueroa, y cuenta con cinco comisiones: de facilitación fronteriza, de infraestructura y transportes, industria y turismo, gestión de riesgos en emergencias y desastres, de salud y desarrollo humano y de diálogo político, además de diferentes subcomisiones.

El espacio busca fortalecer la cooperación fronteriza a través de temáticas como la facilitación fronteriza, corredores bioceánicos, comercio, producción, turismo, medioambiente, gestión de riesgos y desastres, salud, migraciones, deportes, cultura, educación, ciencia y tecnología, género y políticas públicas, trabajo, asuntos sociales, coordinación policial, temas marítimos y portuarios, entre otros.